

# *Le nombre de victimes de la canicule augmente en Égypte*

---



Le Caire, 13 août (RHC-EFE)- Au moins 76 Égyptiens, en majorité des personnes âgées, ont succombé à la vague de chaleur qui frappe l'Égypte depuis cinq jours. Des centaines d'autres personnes ont dû être hospitalisées.

Un rapport publié ce jeudi par le Ministère de la Santé précise que 447 personnes souffrant d'insolation ont reçu des soins.

Dans des déclarations à l'agence de presse EFE, des sources du Département de Météorologie ont signalé que les températures ont atteint 42 degrés au Caire et 47 degrés à Louxor et à Assouan, dans le sud du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65652-le-nombre-de-victimes-de-la-canicule-augmente-en-egypte>



**Radio Habana Cuba**